
 
 
Protokollnotiz 
 
Über die Arbeit der für die Stadt Fürth eingerichteten Servicestellen informiert Herr 
Wegerer mündlich den Ausschuss. Dabei stellt sich heraus, dass die Servicestellen, 
die nur Koordinierungsaufgaben verrichten, in Bayern nicht angenommen werden, da 
die Bekanntmachungen in den Medien fehlen. Für den Bereich der Stadt Fürth kann 
durch entsprechende Informationen in der örtlichen Presse und in der StadtZeitung 
auf das Ziel der Servicestellen hingewiesen werden. Die bisher gute 
Zusammenarbeit mit dem Behindertenbeauftragten der Stadt Fürth soll weiter 
ausgebaut werden. 
 
 


